

メディケア・くれ便り



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
皆様のご健康とご多幸の一年となりますよう、お祈り申し上げます。

職員一同



*今号は加藤施設長より、入所者様・ご家族様に新年のご挨拶をさせていただきます。
書面にて大変失礼をいたしますがお許しください。

平成29年年頭にあたり

明けましておめでとうございます。
皆様には、それぞれに思いを込められ、希望に満ちた新春を迎えられたことと思います。

昨今の感じでは、この辺りも次第に熱帯化して来ているのではなかろうかと思われるほどの夏の暑さが永く続き、冬の寒さは比較的にゆっくり来たように思われます。それでも、周りを取り囲む自然の色合いは、気候の変わり具合に応じて美しく変わって行きます。

この施設をご利用戴いて下さる皆様方には、街の中で、周囲の素晴らしい変化を目にしながら時日を過ごして頂くことができます。

職員は皆、この自然環境の中で、メディケア・くれの心得「私たちメディケア・くれ職員一同は、笑顔で挨拶し、分かりやすい説明を心がけ、ゆとりある介護をめざします。」を念頭に、入所しておられる方々やデイケアの皆様の尊厳や個性に心を配りながら、安心、安全を第一に、充実した日々をお送りいただけますよう一層の努力をして参ります。

新しい年がより良い年でありますよう、祈念致して居ります。

平成29年元旦

施設長 加藤良隆

次回の誕生会&新年会は1月25日(水)10時から予定致しております

ご家族様のご参加をお待ち致しております！

平成29年1月発行

